

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

# Incendio en inmueble de la Benito Juárez destapó irregularidades

**ELBA MÓNICA BRAVO**

El incendio en un inmueble ubicado en Anaxágoras 541, colonia Narvarte Poniente, en Benito Juárez, dejó al descubierto que fue invadido por personas que se ostentan como dueños, quienes desde hace cinco años lo utilizaron como bodega de varias toneladas de pacas de ropa, además acondicionaron habitaciones que rentaban a personas procedentes de Venezuela, Honduras y Guatemala.

Un hombre, nacido en Chiapas, y quien se dedica a la venta de ropa en la avenida Circunvalación, en el Centro, es identificado por los residentes como la persona que se dice encargada del inmueble, que hasta 2017 operó como el kínder Estados Unidos de América, porque resultó

con daños estructurales tras el sismo de septiembre de ese año.

Elementos de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia local entrevistaron al sujeto, quien señaló tener contacto con una persona originaria de Corea que vivía en el inmueble.

Bomberos controlaron y sofocaron el incendio que inició alrededor de las 6:40 de la mañana y donde el humo alertó a los residentes de las casas aledañas que salieron a la calle con pijamas y en sandalias.

La secretaria de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Myriam Urzúa Venegas, mencionó que se conformó una lista de 13 hombres, mujeres y niños migrantes, pero dijo que posiblemente habitaban el lugar el doble de personas, que posiblemente por la conflagración y si-

tuación legal prefirieron ausentarse.

Jonathan, de 28 años, procedente de Venezuela, relató que el humo lo despertó, por lo que salió a la calle con su esposa e hija de seis años, y aseguró que un “amigo venezolano” lo contactó para vivir en el inmueble hace tres meses; sin embargo, omitió a quién y cuánto pagaba de renta.

Personal a cargo de a dependencia de Urzúa Venegas colocó sellos en los que se alerta: “este inmueble es considerado de alto riesgo. El ingreso es bajo su propia responsabilidad”.

La funcionaria indicó que no hubo heridos, y sobre la causa de la conflagración, serán los peritajes los que determinen el motivo, que al parecer no fue por acumulación de gas sino supuestamente por un cortocircuito, luego de que en la parte trasera quedaron intactos tres cilindros de gas LP de 20 litros.

Los residentes dijeron que la propiedad era habitada por más de 40 migrantes e incluso llevaban colchones; no obstante, señalaron que a pesar de que “había mucha queja vecinal, hace algunos meses hasta

un transformador de la luz explotó, porque (los habitantes del inmueble) se colgaban de la luz”, pero no tuvieron respuesta de las autoridades.

El incendio provocó que residentes de la calle Pitágoras reclamaran que ya habían presentado varias quejas en la alcaldía y una denuncia en la fiscalía capitalina porque los migrantes arrojaban basura a sus domicilios y “hacían mucho ruido”; sin embargo, “no tuvimos respuesta, nada más nos dieron vueltas”.

► **Personal de Protección Civil colocó sellos para alertar que el lugar se considera de alto riesgo.**  
Foto Alfredo Domínguez



# Muere dentro del auto donde vivía

**ERICK GÓMEZ**

Para Miguel Ángel, de 52 años, originario de Oaxaca y trabajador de la construcción, fue la última mañana en la calle de Vallarta, en la colonia Villa Coyoacán. Su rutina era descender de su Beetle gris para iniciar una nueva jornada laboral, la cual se vio interrumpida por un desplome fulminante junto a su automóvil, el mismo que durante años le sirvió de casa.

Eran cerca de las 7:00 horas cuando vecinos y peatones notaron a un hombre tirado, inmóvil, rápidamente llamaron a los servicios de emergencia. Paramédicos acudieron al sitio, pero al revisarlo solo confirmaron que el hombre ya no presentaba signos vitales.

## EN LA SOLEDAD

Algunos de sus compañeros de obra llegaron al sitio poco después para iniciar su jornada y entre la sorpresa y la tristeza, reconocieron de inmediato al "Miguel", el oaxaqueño alto y de complexión robusta, que solía dormir en su auto y trabajar largas jornadas.

Uno de ellos, conmovido, fue por una veladora que colocó justo donde su amigo cayó, iluminando con una flama temblorosa el rincón donde la vida de Miguel Ángel se apagó. Pero nada está confirmado. Será tarea del Servicio Médico Forense esclarecer si fue un infarto fulminante u otro padecimiento el que terminó con su vida.

LUIS A. BARRERA



**El hombre** al parecer vivía en el auto color gris





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC